



Regionaljournal Steiermark



Talk 2 us - Steirischer Jugendredewettbewerb in Leoben

Leoben: Junge Menschen zwischen 15 und 21 Jahren nehmen vom 31.03 - 02.04.2014 beim 62. Steirischen Jugendredewettbewerb öffentlich zu wichtigen Gesellschafts- und Jugendfragen Stellung

Der 62. Steirische Jugendredewettbewerb findet heuer von 31. März bis 2. April 2014 in Leoben statt. Mehr als 120 Jugendliche aus Neuen Mittelschulen, Mittleren Schulen, Berufsschulen und Höheren Schulen aus der ganzen Steiermark präsentieren im Stadttheater ihre Redequalitäten vor einer fachkundigen Jury. Diese Jugendlichen wurden in ihren Schulen aus einem schulinternen Wettbewerb ausgewählt und treten beim Landesbewerb nun gegeneinander an. Die SchülerInnen können in vier Kategorien antreten: Klassische Rede, Spontanrede, das neue Sprachrohr und Präsentation. Bei der Schlussseigerehrung am 2. April 2014 wird um 14 Uhr die/der Landessieger/in der Höheren Schulen die Siegerrede nochmals vortragen. Außerdem wird eine Siegerpräsentation, die Siegerspontanrede und eventuell auch die SiegerInnen des Sprachrohrs nochmals ihre Performance bringen. Musikalisch wird die Siegerehrung vom Chor des Neuen Gymnasiums in Leoben umrahmt. Die SiegerInnen der einzelnen Kategorien werden die Steiermark beim Bundesredewettbewerb, der heuer in Linz stattfindet, vertreten. Kabarett mit Ute und Tatjana

Als kleines künstlerisches Schmankerl für alle TeilnehmerInnen gibt es am Dienstag, 1. April 2014, um 18 Uhr eine Kabarettvorstellung von den Künstlerinnen Ute und Tatjana. Die jungen Damen aus Leoben bzw. St. Peter-Freienstein zeigen Ausschnitte aus ihrem Kabarettprogramm „Nein, wir nehmen Sie nicht mit“. Alle interessierten Personen sind sowohl beim Redewettbewerb als auch beim Kabarett eingeladen, die Darbietungen der jungen SteirerInnen zu verfolgen.

